

Pluies diluviennes : Inquiétudes après le décès de milliers de poissons

Dossier de la rédaction de H2o
July 2019

Au moins 16 personnes sont mortes noyées lors d'un fort épisode pluvieux survenu à Bamako et ses environs ayant enregistré jusqu'à 138 millimètres d'eau. Quelques heures après la pluie, les eaux torrentielles ont continué de gronder à plusieurs endroits et les riverains de la localité voisine de Baguinéda ont alors découvert de très nombreux poissons morts. Rapidement, l'euphorie a cédé la place à la peur. Le ministre malien de l'Élevage et de la Pêche a reconnu dans un communiqué la forte mortalité des poissons et dépêche une mission sur place. Même s'il n'y a pas, d'après les spécialistes, de risque écologique majeur, les autorités maliennes reconnaissent que des importantes quantités de déchets ont été drainés par la pluie mais également des substances toxiques.

Radio France Internationale - À l'Afrique